



12月 楽しんで行事に参加しています！



2020, 12

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * ゆったりとした関わりの中で、ふれあい遊びや好きな遊びを楽しむ。 * 歌や音楽に合わせてながら、声を出したり、体を動かしたりして表現する。
	コラム	<p>秋の自然を感じようと公園や神社へたくさんお散歩にでかけ、松ぼっくりを興味深そうに眺めたり、触ったり…いっぱい落ちている落ち葉を踏みしめたり、ちぎったりと楽しい時間を過ごしました。お友達のことが気になるようになってきたいちごぐみさん。動きを真似してみたり、ついたての隙間から顔をのぞかせてお互いに笑い合ったり、ハイハイで追いかっこをしたり、微笑ましい場面がたくさん見られます。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 冬の生活の仕方や過ごし方がわかり、衣服の調節や、手洗いなどを自分から進んでしようとする。 * 様々な行事を通して季節を感じたり、友達と一緒に過ごす。
	コラム	<p>「楽器遊び」が始まり、色々な楽器に親しんでいます。発表会の練習でも「タン・ウン・タン・ウン」でやるんだよね！」と笑顔で頑張っています。オペレッタもお友達の役の踊りまで覚え、楽しく練習に取り組んでいます。お友達同士誘い合い遊ぶ姿が見られます。その中で思いが伝わらず相手を傷つけてしまう事もありますが、思いを受け止めながら、伝え方を一緒に考える時間を作っています。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 音楽やリズムにのって体を動かし、友達と楽しい時間を共有する。 * 冬の自然に触れながら、体を存分に動かす。
	コラム	<p>寒さに負けず元気いっぱいなもも組さん。お散歩も誘導ロープにつかまって上手に歩けるようになりました。♪トミックも音楽に合わせて馬になったり、とんぼになったり楽しんで体を動かしています。体を動かすと給食もモリモリとすすみます。苦手なものにも挑戦して頑張っています。ズボンや靴下も自分で履こうとしたり、帽子も被ろうと…最後まで諦めないで出来ると達成感を味わえるのでとてもいい笑顔です🍑</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と一緒に活動する中で自分の思いを伝えたり、考えを出し合ったりしながら、充実感を味わう。 * 年末・年始の行事に興味・関心を持ち、友達や異年齢児と一緒に楽しんで参加する。
	コラム	<p>自分の思いや考えを言葉にして伝えていけるように、当番活動の中で自分の名前や楽しかった事などを発表するようにしています。舞台の上でも自分のセリフを、元気に言えるようになってきました。「十二支」の歌もみんなで合唱しています。新しい取り組みとして、「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」の気持ちを表すキャラクターを作り、言葉を選ぶチカラを身につけるきっかけづくりをしています。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 友達と一緒に身体を動かして遊び、寒い冬を元気に過ごす。 * 簡単な言葉のやり取りを楽しみながら、友達と関わって遊ぶ。
	コラム	<p>11月は秋見つけの散歩にたくさん出掛け、どんぐりや松ぼっくりを拾ったり元気いっぱい走り回ったり！園庭では鬼ごっこやかくれんぼ、鉄棒にぶらさがったり三輪車に乗ったりと、思いっきり体を動かして遊びました。外に出掛けられるとお昼寝もぐっすりです。毎日順番に【片付け当番】を始めました。最初は毎回「やりたい！」とアピールが凄かったのですが、今では、順番を理解して我慢することも覚えてきました。</p>

	ねらい	<ul style="list-style-type: none"> * 感染症予防に努め、寒さに負けず元気に過ごせるようにする。 * 季節の行事や活動に興味をもち、友達や保育者と一緒に楽しんで参加する。
	コラム	<p>富士山もうっすら雪化粧し、いよいよ冬本番！ですが子ども達は、毎日元気に過ごしています。2週間後の生活発表会に向け、クラス一丸となって、劇・合奏・メロディオンに取り組んでいます。自主練習してくれるお友達も増えてきて練習を重ねるごとに、上手になってきています。劇もセリフを覚え、役になりきって頑張って演技している子ども達を、ぜひご覧ください！</p>